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Aos dois dias do mês de agosto do ano de dois mil e dez, às dez horas, na sala de reuniões do Campus Maracanã, 
reuniu-se com o Conselho Acadêmico de Ensino de Pesquisa, Inovação e Pós-Graduação (CAPOG), sob a presidência 
do Prof. Marcos Tadeu Couto, Pró-reitor de Pesquisa, Inovação e Pós-Graduação, e colaboração da Prof.ª Patrícia 
Silva Ferreira, Pró-reitora Adjunta de Pesquisa, Inovação e Pós-Graduação (convidada). A reunião foi secretariada por 
Luciandra Gonçalves da Silva. Estiveram presentes: Prof.ª Giselle Roças de Souza Fonseca, Prof. Rodney Cezar de 
Albuquerque, Prof. Marcelo Alex de Carvalho, Prof. Carlos Eduardo Gabriel Menezes, Prof. Marcus Vinícius Pereira, 
Prof..ª Rachel Oliveira Nasser, Prof.ª Tânia Goldbach, Prof.ª Flávia Turino Ferreira. Esta reunião teve como pauta os 
seguintes itens: 1) Proposta de regulamento do CAPOG, com as instruções do conselho superior; 2) Proposta de carga 
horária docente; 3) Assuntos gerais. O Prof. Marcos Tadeu Couto iniciou a reunião justificando a ausência nas reuniões 
anteriores e fez uma síntese sobre os assuntos tratados a respeito da Pesquisa, Inovação e Pós-graduação, ao nível do 
MEC e da SETEC nos últimos meses. Considerando as atas das três últimas reuniões encaminhadas para os membros 
do CAPOG para análise, o Prof. Marcos Tadeu Couto solicitou que fosse alterado o nome do presidente no espaço para 
assinatura, pois ele assinalou que mesmo quando a reunião tenha sido conduzida por seu(sua) substituto(a), o nome 
registrado deve ser o do presidente oficial; o(a) substituto(a)  deve assinar por este. Não havendo nenhuma outra 
objeção a respeito das atas, as mesmas foram aprovadas, por unanimidade, atendendo às ressalvas do Prof. Marcos 
Tadeu Couto. A Prof.ª Patrícia Silva Ferreira fez um resumo sobre os assuntos discutidos nas reuniões anteriores, 
dando atenção especial à proposta para o regulamento do regime de carga horária docente e para as funções e 
atribuições do CAPOG a serem inseridas no Regimento Interno. O Prof. Marcelo Alex Carvalho informou sobre o 
andamento do GT para elaboração do regulamento do CAPOG. O mesmo solicitou que as sugestões e os comentários 
sejam encaminhados por e-mail, cujo prazo para envio ficou determinado que será até o dia 07 de setembro. O prof. 
Marcos Tadeu Couto comunicou que a proposta de atribuições deliberativas para o CAPOG já havia sido encaminhada 
à Reitoria, a qual determinou como ações deliberativas do Conselho: revisão de regulamentos e matrizes, desde que 
não haja interferência dos fatores econômicos e não impliquem em aumento de carga horária ou contratação de 
professor. Sobre o regulamento do regime de carga horária docente, a Prof. ª Patrícia Silva Ferreira afirmou ter 
encaminhado ao magnífico reitor um memorando solicitando prorrogação do prazo para elaboração do documento, a 
fim de  possibilitar uma discussão mais aprofundada tanto pelo CAPOG, como pelos demais membros da comunidade 
acadêmica, conforme havia sido combinado na reunião anterior. Quanto á discussão iniciada pelo GT(CAPOG) 
referente à carga horária docente, o Prof. Marcus Vinícius Pereira e a Prof. Tânia Goldbach informram que a principal 
discussão gira entorno dos critérios para definir um professor como pesquisador. O Prof. Marcos Tadeu Couto lembrou 
que a discussão sobre carga horária docente deve ter como parâmetro o RJU. Tendo em vista o prazo para entrega da 
proposta sobre a carga horária docente, que aguarda parecer da reitoria sobre a solicitação de prorrogação, foi definido 
uma reunião extraordinária para o dia 16 de agosto, para a elaboração deste documento. Como assuntos gerais, o 
Prof.Marcos Tadeu Couto comentou sobre o processo do PIBICT e da estação de contas do período de vigência 2009-
2010, bem como sobre a aprovação do projeto encaminhado para o Proequipamentos da Capes, submetido pelo 
PROPEC e pelo PCTA. A próxima reunião ordinária do CAPOG ficou pré-agendada para dia 13 de setembro do ano 
corrente.  Sem mais para o momento, às doze horas e trinta minutos foi encerrada a reunião, e eu, Luciandra 
Gonçalves da Silva, lavro esta ata, que segue por mim assinada, pelo presidente e pelos demais participantes. Rio de 
Janeiro, 02 de agosto de 2010.                                                                                                       
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